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СЧИТАЕТСЯ, что в СКА никак не уда-
ется подобрать состав, который был бы
состоятелен прежде всего в кубковых ба-
талиях: армейская дружина, регулярно по-
беждающая в Западной конференции (в
минувшем сезоне выигран и Кубок кон-
тинента), в сериях «на выживание» тер-
пит одно фиаско за другим.

— Почти все яркие хоккеисты, пришед-
шие в СКА из других коллективов в после-
дние несколько чемпионатов, в Петербурге
не показывают полностью того, на что спо-
собны, — высказал суждение в беседе с кор-
респондентом «ВП» заведующий кафедрой
хоккея в НГУ спорта и здоровья имени П. Ф.
Лесгафта Леонид Михно. Дескать, поэтому
команде нужна кадровая встряска.

— Не хочу оправдываться — все-таки
сезон получился не самым плохим: мы взя-
ли бронзу и Кубок континента. Наверное,
этого мало. Но для двух лет моей работы в
клубе — успех, — считает Геннадий Тим-
ченко. — К тому же нам не повезло: четы-
ре ключевых игрока оказались серьезно
травмированы, а у защитника Чудинова
даже был открытый перелом. Поэтому
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Пока в Финляндии команда Юкки Ялонена сражается с Россией в
одной группе на чемпионате мира, в СКА, которым также «рулит»
этот знаменитый тренер, продолжается работа по укреплению кад-
ров. На днях стало известно о почти свершившемся продлении сро-
ка контракта с армейцами Безумного Макса — Максиму Афиногено-
ву обещано место в команде в грядущем сезоне.
В мае стартовала трансферная кампания в Континентальной хок-
кейной лиге (КХЛ), и клубам официально разрешено вести перего-
воры с игроками. Итак, кто пополнит состав красно-синих и кто дол-
жен его покинуть? Об этом корреспондент «ВП» побеседовал и с
председателем совета директоров СКА Геннадием Тимченко, и с экс-
пертами в хоккейном закулисье.

защитники, а также вратари команду под-
вели, и эти линии нуждаются в усилении.
В СКА давно заняты селекцией на буду-
щий сезон. Но изменения в составе будут
незначительные. Главное, наставник СКА
Юкка Ялонен сохранит свой пост. Его при-
ход — победа менеджмента клуба.

— К сожалению, у нас не так уж много
мощных вариантов, ибо рынок в КХЛ
очень «худой», — заявил генеральный ме-
неджер СКА Алексей Касатонов, который
по совместительству гендиректорствует и
в сборной России. — Но команда обновит-
ся в лучшем случае процентов на 30.

— Мы уже ведем переговоры с одним
классным вратарем, которого очень наде-
емся приобрести, хотя секрета, кто это,
раскрыть не могу, — заинтриговал Тим-
ченко (не факт, что это Александр Салак
из сборной Чехии, которого СКА «подпи-
сал» накануне). — Возможно, приобретем
нового игрока в центр нападения — это
одна из позиций, которые нужно усилить.
И еще усилим защитную линию.

Однако от политики покупок игроков
дорогостоящих, по информации «ВП», в

этом году в клубе решили отказаться.
Ну а кто же команду покинет? По ин-

формации «ВП», полученной из источника
в руководстве СКА, речь может идти о на-
падающих Максиме Рыбине, Михаиле Вар-
накове, Федоре Федорове, которого «свата-
ют» в столичный ЦСКА.

А вчера стало известно, что руководство
СКА получило у пражского «Лева» права
на чешского нападающего Романа Червен-
ку, который в настоящее время выступа-
ет за «Калгари», отдав взамен форварда
Теему Рамстедта.

Под вопросом было также сохранение
контракта с Максимом Афиногеновым, ко-
торый провалил фактически не только
нынешний плей-офф, но и весь сезон. По
информации «ВП», от жесткого решения
директоров СКА удерживает только вну-
шительная сумма отступных, прописанная
за досрочное прекращение контракта. Зато
очень вероятно «отчисление» нападающе-
го Евгения Артюхина. Хотя именно этот
форвард отличается агрессивной манерой
хоккея — он настоящий кубковый боец. Его
контракт со СКА истек 30 апреля. В Пите-
ре ему предложен новый договор — как и
еще в пяти командах.

— Я только замечу, что совета директо-
ров СКА еще не было, а до него решения
по тем или иным кандидатурам прини-
маться не могут, — заверил Касатонов.

Иван РАЗУМЕЕВ
Фото Льва МЕЛЬНИКОВА

Хоккеисты СКА выйдут из отпуска
11 июля. Первый сбор, который состо�
ится в швейцарском Ворбе, начнется
22 июля и продлится две недели. Вто�
рой пройдет в Петербурге с 5 по 14 ав�
густа, после чего армейцы отправятся
на трое суток в Финляндию (с 15 по
17 августа), где примут участие в «меж�
дународнике» вместе с финскими «Иль�
весом», «СайПой» и ХПК.

МЕЖДУ ТЕМ

Через год СКА замахнется
на Кубок Гагарина.

Юкка Ялонен верит в «звезды».

В СБОРНОЙ
РОССИИ — ШЕСТЕРО

ЗЕНИТОВЦЕВ

ШЕСТЕРО зенитовцев вошли в расши�
ренный состав сборной России по фут�
болу, которая будет готовиться под руко�
водством итальянца Фабио Капелло к от�
борочному матчу чемпионата мира�2014
с Португалией.

Это защитник Александр Анюков, по�
лузащитники Игорь Денисов, Виктор
Файзулин, Роман Широков, Владимир
Быстров и нападающий Александр Кер�
жаков. Всего же в этом списке — 32 фут�
болиста, среди которых 9 игроков из мо�
лодежной команды. Напомним, сборная
Капелло сыграет с Португалией 7 июня в
Лиссабоне на стадионе «Да Луж».

«СПАРТАК»
ХОЧЕТ ВЕРНУТЬ
ПОНКРАШОВА

РУКОВОДСТВО питерского баскетболь�
ного «Спартака» ведет переговоры по воз�
вращению в команду разыгрывающего
московского ЦСКА Антона Понкрашова.

В последние месяцы Понкрашов, вос�
питанник невского баскетбола, который
уже дважды возвращался на время в
«Спартак», почти не выходил на площад�
ку, хотя регулярно попадал в заявку ЦСКА
на игры.

ИГРЫ В СОЧИ
УВИДЯТ

В АВСТРАЛИИ

РУКОВОДСТВО Меж�
дународного олимпийс�
кого комитета (МОК)
продало права на транс�
ляцию соревнований в
рамках Олимпийских
игр�2014 в Сочи австра�
лийскому «Каналу�10».

Вещание будет осу�
ществляться не только
на телевидении, но и
через Интернет. К слову, ожидается, что в
сочинской Олимпиаде примут участие
более 50 австралийских спортсменов. Это
станет наибольшим представительством
Зеленого континента на зимних Играх.

«ПЕТРОТРЕСТ»
ОПЯТЬ ПРОИГРАЛ

ФУТБОЛИСТЫ питерского «Петротре�
ста», выступающие в первенстве Футболь�
ной национальной лиги (это второй по
рангу эшелон российского чемпионата —
а в высшем играет «Зенит»), потерпели
очередное досадное поражение. В Ярос�
лавле наша команда уступила местному
«Шиннику» — 0:1. Причем решающий мяч
питерцы пропустили на 90�й минуте.

«Петротрест» опустился на 12�е место.
Но вылет во второй дивизион ему, к счас�
тью, не грозит.

По материалам информагентств
подготовил Фил ПАНОВ


